



朝夕少し涼しくなり、幾分過ごしやすくなりました。気候の変化になかなか体がついて行かず、風邪をひいたり体調のすぐれない様子が見受けられます。この夏もとても暑く、プール遊びや園庭あそびでは、水や泥を全身に受け、よく遊びこみました。様々な感覚が目覚めていくこの乳幼児期に、様々な感触を楽しみ、精一杯遊びきった満足感が、心身の成長発達に良い影響を与えてくれる…そう感じています。ヒヤヒヤ・ハラハラとワクワク・ドキドキは表裏一体。大人の見守りの中、様々な活動にチャレンジしていけると良いなと思います。



平成 29 年 9 月 5 日 二条保育園発行

行事予定

13日(水) 乳児健康診断
15日(金) お弁当日
月組 稲刈り(堅田)
19日(火) おたんじょう会
27日(水) 運動会全体練習
28日(木) 運動会リハーサル

10月 7日(土) 運動会
14日(土) 雨天予備日



月組、ある日のこと。「お当番さん、おやつ持ってきて〜」「は〜い」3名が給食室に向かいます。

順番に牛乳や、おやつが入ったボールやらを持ってクラスに帰ります。小さい子だちのクラス分も持つとなると、結構、重くなります。

Aちゃん「Cちゃん持てるかな?もう一回行こうか?」

Bちゃん「大丈夫。Cちゃんなら持てる!」

・・・“あっ、いい感じに育ってる”

残してきた重いおやつとCちゃん…。その労を気遣える、また、Cちゃんのできる力を信じて任せている気持ち、そのふたつは相反するものではありません。友だち関係の育ち、心の育ちがこの会話に表れています。

Cちゃんは、前かがみながら、しっかりとおやつを運んでくれました!

先日、平成20年度卒園の子どもたちが、2階ホールに集まりました。卒園式と同じ並びで、記念撮影をされたいということです。中学3年生、思春期、多感なお年頃…。さて、何人ぐらいの集まりになるのかな?23人中19人も!(取りまとめられた保護者の方もホッと)

大人の胸ぐらいの高さだったのに、すっかり越されてしまって。でも、おもかげはある。ひと言ずつの近況報告も、なんとしっかりしたこと。その成長ぶりに目を細めるばかりです。大人の挨拶は「本当にお変わりありませんね〜(えっ、常套句!?(笑))と。

あの時が蘇る、保育士みょうりにつikirる出来事でした。

